

Zusätzliche Aktion zur Apfelernte am 29. September

Aufgrund der frühzeitigen und ergiebigen Apfelernte in diesem Jahr haben wir uns bemüht eine zusätzliche Möglichkeit auf die Beine zu stellen, die Äpfel zu verwerten. In Kooperation mit Lothar Berresheim (Landwirtschaft Thür) nehmen wir am Samstag, dem 29.9.2018, ab 9 Uhr, Äpfel an. Wir sammeln diese Äpfel, bringen sie zur Kelterei Schwaab in Koblenz-Güls, die sie für uns zu einem Apfelsaft aus genau diesen gesammelten Kottenheimer Äpfeln verarbeitet.

Zum Ablauf: Sie bringen ihre reifen verwertbaren Äpfel (mindestens 50 kg) zu unserer Waage auf dem Gelände des Landhandels Geisen in Thür (Anfahrthhinweise siehe unten). Wir wiegen die Menge und berechnen, wieviel Apfelsaft daraus entsteht und bitten Sie um die Bezahlung (Vorkasse) der Verarbeitung der Äpfel zu folgenden Preisen: Aus 100kg Äpfeln erzeugt die Kelterei Schwaab 72 Flaschen á 0,7 Liter (also insgesamt 50,4 Liter) zum Preis von 0,90 Euro je Flasche, also 64,80 Euro für sechs Kisten bzw. 72 Flaschen plus 10,80 Euro Pfand für Flaschen und 6,90 Euro Pfand für sechs Kisten. Macht je 100kg Äpfel sechs Kisten Apfelsaft naturtrüb, Kottenheimer Sorte je á 12 Flaschen á 0,7 Liter für eine Summe von insgesamt 82,50 Euro inklusive Pfand. Umgerechnet auf 1 Liter kostet der Saft ohne Pfand 1,29 Euro. Umgerechnet auf die handelsüblichen 0,75 Liter Flaschen kostet der Saft ohne Pfand 0,97 Euro. Wir können vor Ort nur Barzahlung akzeptieren und nehmen Äpfel nur zu diesen Bedingungen an. Sie erhalten einen Gutschein und können ihren Apfelsaft nach ca. zwei Wochen im Thürer Bauernlädchen in der Fallerstraße 33 in Empfang nehmen. Wenn Sie Unterstützung benötigen, liefern wir Ihnen den Saft auch nach Hause.

Eine Annahme der Äpfel direkt durch die Firma Schwaab in Kottenheim wird aufgrund veränderter Marktbedingungen nicht mehr angeboten. Wir sind dennoch froh, für Mitglieder und Nicht-Mitglieder unseres Vereins eine zusätzliche Möglichkeit zur Verwertung der vielen Äpfel in diesem Jahr geschaffen zu haben und freuen uns einen Kottenheimer Apfelsaft zu erhalten.

Darüber hinaus besteht für Mitglieder unseres Vereins bald die Möglichkeit, sich für unserer Aktion "mobile Saftpresse" am Sonntag, dem 28. Oktober 2018 in Kottenheim anzumelden und vor Ort sofort Saft aus den eigenen Äpfeln zu pressen (auch dabei wird die Saftproduktion kostenpflichtig sein). Wer kein Interesse an Saft hat, sondern seine Äpfel nur "verkaufen" möchte, der hat diese Möglichkeit zum Beispiel wöchentlich in Andernach (Raiffeisen-Waren-Zentrale Rhein-Main eG, Auersbergweg 43, Samstags 9-18 Uhr, Mindestmenge 200kg) oder am 6. Oktober in Niederrissen beim dortigen Streuobstverein.



Anfahrt Annahme Äpfel am 29.9./ab 9 Uhr: Fahren Sie durch den Ortskern von Thür in Richtung Obermendig und dann hinter dem Bahnübergang sofort rechts in die Rampenstrasse. Nach 200 Metern haben Sie Landhandel Geisen erreicht. Fahren Sie gleich rechts in den Hof und dort empfangen wir Sie an der Waage.